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５月２４日、５年生が社会科の授業で北海道の浦河町立浦河東部小学校の５､６年生の皆さんと交
流学習を行いました。双方で、観光や農業・水産業、気候、暮らしについて質問状を送り、それにつ
いて回答しながら交流する授業でした。名護小の子供たちが一番、関心があったのは「雪」や「寒さ」
のことでした。雪合戦やそり、スケートの話題には、いいなあと声を漏らす子も。短い時間でしたが、
現地の子供の画像を見ることで、より有意義な学習になったようでした。

名護小学校ホームページに

カラー版を掲載しています。

北海道はもっと都会だと思
った。ぼくたちと似たような
場所もあるとわかった。いの
ししをよく見かけるというの
でびっくりした。 玉城 圭

北海道の冬はとっても寒くて夏はすずしいことが
わかった。北海道は北にあるから日が沈むのがはや
いので学校を３時までに出ないといけないこともわ
かった。他にもたくさん話をきくことができた。い
つかは北海道に行ってみたいと思った。 神山 佳愛

私は、交流を通してアイヌの人
は、身近にいないということにお
どろきました。他の県の人はどん
な暮らしをしているのかもきいて
みたいです。 西村ひなの

北海道との交流を通して、北海道のおすすめの観光地
や雪を生かした農業など、北海道についてたくさんのこ
とを知ることができました。オンラインする前から楽し
みにしていたので、交流はとても楽しかったです。また
交流をしたいなあと思いました。 安里 芙海



６年生は､社会科「わたしたちの暮らしを支える政治」
の単元で、市役所や議会・議員の働きが自分たちの生活
とどう関わっているかを学習しています。昨年度も学び
ましたが、今年度は、金城善英議員、比嘉忍議員、嘉数
剛議員、嘉陽宗一郎議員をお招きして、議員の仕事につ
いてのお話を聴いたり、質問をしたりする学習を行いま
した。これから、議会見学と市役所見学を行い学びを深
めていきます。議員さんからは「いろいろな質問が出て
楽しかったし、色々なことを知ってる子や関心が高い子
もいたのでびっくりしました。」との感想がありました。
将来、政治に関わる人も出てくるかも知れませんね。

過日の日曜参観には多くの保護者の皆様がご参観くださ
り、ありがとうございました。子供たちもいつも以上に張
り切っている様子が見られ、いい参観日になりました。多
くの来校車への対応を､朝早くから行ってくださった校外指
導委員会の皆様には、感謝の気持ちでいっぱいです。
その日の午後には、４年ぶりとなるバレーボール大会も

開催され、久しぶりに活気が戻ってきました。PTA保体委
員会の皆様も準備・運営等ありがとうございました。

今年も、地域にお住まいの比嘉啓文様（第39代校長）
より、百日草の花の苗（約600本）をいただきました。比嘉さ
んは、毎年、四季折々の花のご提供だけでなく、花壇等の環
境整備や毎朝の交通安全の立哨など名護小学校の大応援
団としてご協力をしてくださっています。心より感謝いたしま
す。これから、子どもたちと一緒に心を込めて育てて、名護小
学校を心の花でいっぱいにしていきたいと思います。
比嘉さんは、大西トンネル前で交通安全をしてくださって

いますので、児童の皆さんの元気なあいさつと感謝の一声
があるととても嬉しいです。よろしくお願いします。

先日、名護小学校31代校長の渡具知武明先生が御来
校くださいました。渡具知先生は、今年、カジマヤー
（沖縄の生年祝いで数え年の97歳に行われる行事）を
迎えられるそうです。生前の奥様とのお約束で、親子
３代でお世話になった名護小学校のために何かしたい
との想いから多額のご寄付もしてくださいました。
名護小学校の伝統や歴史と多くの方々の想いを感じ

たひと時となりました。有意義な活用ができるよう検
討してまいります。どうもありがとうございました。


